

MÁS DE MIL PERSONAS ASISTIERON A LA XIII GALA DE FEDETO

El gran acto social del otoño

Se acerca el final de 2009 y comienza el carrusel de actos sociales. La XIII Gala de los Premios de Fedeto es uno de los eventos clásicos del otoño toledano. Unas 1.200 personas asistieron a esta gran cita, en la que el Presidente de Fedeto, **Ángel Nicolás**, dejó a un lado el toreo de salón para ponerse *puerta gayola* y reivindicar la condición de empresario en estos tiempos de crisis y pesimismo arrollador. El evento fue, además, una auténtica *pasarela* de moda, donde se vieron mujeres atractivas y elegantes.

IGNACIO ARIZAGA



De izquierda a derecha, Jesús Bárcenas- que abre empresa en Toledo el 4 de enero-, José Manuel Tofiño, Emiliano García Page, Ángel Nicolás y María Luisa Araújo. Fotos: SÁNCHEZ DE LA MORENA



El Presidente de la Diputación, José Manuel Tofiño, y su mujer, Charo Arrogante, poco antes de empezar el evento.

Algunos asistentes a la XIII Gala de Fedeto llegaron al evento con la cara por los suelos. Al principio, cualquiera hubiera pensado que ese rostro compungido podría ser producto de la crisis, pero poco a poco, tras una ardua labor de investigación, se reveló que la causa era otra. El motivo auténtico de ese gesto triste se había producido momentos antes. El Atlético de Madrid había perdido en el último minuto contra el Deportivo de la Coruña debido a un penalty injusto. Ya está. Para que queremos más.

Muchas caras conocidas de la sociedad toledana acudieron a la cita, en la que se pudieron ver mujeres elegantes y estilizadas, unas luciendo las tendencias más novedosas de la temporada, otras más sobrias y clásicas, jóvenes y maduras, todas enormemente atractivas, que si llegan a estar por allí los diseñadores

Félix Ramiro, José Sánchez y Julián Gil hubieran tenido muchas posibilidades de fichar a modelos para su catálogo, vamos, que allí podía

Algunos llegaron con gesto triste. Y es que el Atlético de Madrid había perdido en el último minuto

haberse celebrado el certamen de Miss Toledo y todo el mundo se hubiera quedado tan tranquilo.

No obstante, como era previsible, en el evento se pudo apreciar cierto aire de pesimismo, de preocupación. Sin embargo, hubo también algunos momentos de distensión. El Presidente de Fedeto, Ángel Nicolás, recordó una simpática anécdota que le había sucedido con Pedro Rognoni, fundador de Fedeto, y su mujer, en una visita que hicieron éstos a casa de sus padres, cuando Nicolás- que hoy tiene 51 años- era un niño.

Tenían los chavales una hoguera encendida y empezó a extenderse el fuego, con lo que fueron todos a buscar cubos de agua para apagarlo. Ángel Nicolás llevaba un cubo y se le cayó precisamente encima del abrigo de